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N i e d e r s c h r i f t  
 

über den öffentlichen Teil der Sitzung  
der Gemeindevertretung (Gemeinde Schacht-Audorf) am Donnerstag, 20. März 2025, 

im Sitzungssaal des Verwaltungsgebäudes, Kieler Str. 25, 24790 Schacht-Audorf 
 

 

 Bürgermeister 
 Joachim Sievers
 
 1. stellv. Bürgermeister 
 Manfred Peters
 
 2. stellv. Bürgermeisterin 
 Christiane Retzlaff ab TOP 1 (19:01 Uhr)
 
 Gemeindevertreter/in 
 Frank Bergmann
 Ralf Deckert 
 Frank Dekarz 
 Manfred Dresen
 Oliver Friedrich
 Franz-Josef Kleinschmidt
 Dr. Leila Kahlisch
 Angelika Klingenberg
 Stefan Kurowski
 Jörg Martens 
 Fynn Rohweder
 Gabriele Zogs 
 Pascal Westphal-Buntrock ab TOP 8 (19:08 Uhr)
 

 b) nicht stimmberechtigt: 
 

 stellv. bürgerliches Mitglied 
 Martina Pintat-Adams
 
 Gäste 
 Dipl.-Ing. Felix Winter Schnittger Architekten 

und Partner  Dipl.-Ing. Hannah Walther
 
 Mitglieder der Verwaltung 
 Teamleiter Bauleitplanung, Umwelt 
 Andreas Gleser
 
 Protokollführung 
 Lina Laue 
  
 Felix Wiemann
 Christoph Runge
 

 c) entschuldigt: 
 

 Gemeindevertreter/in 
 Rainer Wulf 

Beginn: 19:00 Uhr Ende: 21:38 Uhr
 
Gesetzliche Mitgliederzahl: 17 davon anwesend: 16
 
Anwesend sind: 
 a) stimmberechtigt: 
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T A G E S O R D N U N G : 
 
 Öffentlicher Teil 

1. Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der 
Einladung, der Anwesenheit und der Beschlussfähigkeit 

2. Verpflichtung eines Gemeindevertreters 

3. Änderungs- und Ergänzungsanträge zur Tagesordnung, 
Beschlussfassung über die Tagesordnung und evtl. Anträge auf 
Ausschluss der Öffentlichkeit gem. § 35 II GO SH 

4. Beschlussfassung über evtl. Einwendungen gegen die Niederschrift der 
Sitzung vom 04.12.2024 

5. Mitteilungen des Bürgermeisters 

6. Einwohnerfragestunde 

7. Anhörung des Seniorenbeirates 

8. Beratung und Beschlussfassung über die Abnahme der Vorplanung und 
über den Abruf der Leistungsstufe 2 für die weitere Hochbauplanung 
„Rotdornallee" 

BA8-4/2025

9. Gremienumbesetzung GV8-1/2025

10. Bericht über die Einnahmen- und Ausgabenrechnung der Freiwilligen 
Feuerwehr Schacht-Audorf für das Haushaltsjahr 2024 

GV8-2/2025

11. Beratung und Beschlussfassung über die Einrichtung einer neuen 
Homepage für die Gemeinde Schacht-Audorf 

HA8-1/2025

12. Beratung und Beschlussfassung über den B-Plan Nr. 28 „Photovoltaik-
Freiflächenanlage an der A7“; hier: Aufstellungsbeschluss 

BA8-1/2025

13. Beratung und Beschlussfassung über die 1. Änd. des 
Flächennutzungsplanes; hier: Aufstellungsbeschluss 

BA8-2/2025

14. Beratung und Beschlussfassung über Angebote verschiedener 
Fachgutachten für den B-Plan Nr. 27 "Heboh" 

GV8-3/2025

15. Beratung und Beschlussfassung über das PV-Standortkonzept BA8-3/2025

16. Beratung und Beschlussfassung für ein Dorfentwicklungskonzept GV8-4/2025

17. Beratung und Beschlussfassung über die Verrohrung des Grenzgrabens 
am Dörpsee 

UWKA8-1/2025

18. Beratung und Beschlussfassung über die Neugestaltung der Badestelle 
am Dörpsee 

GV8-5/2025

19. Beratung und Beschlussfassung über die Verwendung einer Spende für 
Zwecke der Jugendarbeit in Schacht-Audorf 

GV8-6/2025

20. Beratung und Beschlussfassung über die Annahme und Verwendung 
einer Spende 

GV8-7/2025

21. Beratung und Beschlussfassung über den Antrag des Heimatvereins 
Schacht-Audorf auf Bezuschussung für das Dorfmuseum und Archiv 

GV8-8/2025

22. Beratung und Beschlussfassung über den Antrag der KiTa Farbenfroh auf 
Finanzierung einer „helfenden Hand“ durch die Gemeinde Schacht-Audorf 
im Rahmen der Betriebskostenfinanzierung 

JSSKA8-1/2025

23. Beratung und Beschlussfassung über die Finanzierung eines PiA-
Ausbildungsplatzes ab 01.08.2025 für den AWO Kindergarten Schacht-
Audorf 

JSSKA8-2/2025
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24. Beratung und Beschlussfassung über den Antrag auf Erneuerung der 
Steuerung der Bewässerungsanlage des TSV Vineta Audorf 

JSSKA8-3/2025

25. Beratung und Beschlussfassung über die Satzung des Kinder- und 
Jugendforums Schacht-Audorf 

JSSKA8-4/2025

26. Bericht der Amtsverwaltung 

27. Mitteilungen und Anfragen der Gemeindevertreterinnen und 
Gemeindevertreter 

  

 Nicht öffentlicher Teil 

28. Beratung und Beschlussfassung über die Finanzierung des Wohn- und 
Geschäftshauses der "Neuen Mitte Schacht-Audorf" 

GV8-11/2025

29. Grundstücksangelegenheiten 

29.a
. 

Beratung und Beschlussfassung über den Erwerb eines Grundstücks GV8-9/2025

30. Bericht der Amtsverwaltung 

31. Mitteilungen und Anfragen der Gemeindevertreterinnen und 
Gemeindevertreter 

  

 Öffentlicher Teil 

32. Bekanntgabe von in nicht öffentlicher Sitzung gefasster Beschlüsse 

33. Schließung der Sitzung 

 
 
TOP 1.: Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der 

Einladung, der Anwesenheit und der Beschlussfähigkeit   
 
Der Bürgermeister Joachim Sievers eröffnet die Sitzung um 19:00 Uhr und begrüßt die 
Anwesenden. 
 
Der Bürgermeister stellt fest, dass zu dieser Sitzung mit Einladung vom 07.03.2025 form- 
und fristgerecht unter Mitteilung der Tagesordnung eingeladen wurde. Tag, Ort und Stunde 
der Sitzung sind öffentlich bekannt gemacht worden. Gegen die ordnungsgemäße Einladung 
werden keine Einwendungen erhoben. Herr Sievers stellt weiterhin fest, dass die 
Gemeindevertretung aufgrund der Anzahl der erschienenen Mitglieder beschlussfähig ist. 
 
 
TOP 2.: Verpflichtung eines Gemeindevertreters  
 
Herr Joachim Giese hat zum Ablauf des 06.01.2025 sein Mandat als Gemeindevertreter 
niedergelegt. Der Bürgermeister verpflichtet Herrn Franz-Josef Kleinschmidt als Nachrücker 
auf der Liste der SPD gemäß § 33 Abs. 5 GO per Handschlag auf die gewissenhafte 
Erfüllung seiner Obliegenheiten und führt ihn in das Amt als Gemeindevertreter ein. 
Gleichzeitig verpflichtet er ihn gemäß § 21 Abs. 1 GO zur unparteiischen Ausübung seiner 
Tätigkeit und zur Verschwiegenheit. 
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TOP 3.: Änderungs- und Ergänzungsanträge zur Tagesordnung, 
Beschlussfassung über die Tagesordnung und evtl. Anträge auf 
Ausschluss der Öffentlichkeit gem. § 35 II GO SH 

 
Herr Sievers stellt den Antrag TOP 15 (Rotdornallee) vorzuziehen. Der Punkt wird nach TOP 
7 eingeschoben. 

Außerdem stellt Herr Sievers den Antrag TOP 28 (Rader Hochbrücke) von der 
Tagesordnung zu nehmen und in der nächsten Sitzung zu beraten, da verwaltungsseitig auf 
Grund von Krankheit keine Vorlage erstellt werden konnte. 

 
Beschluss:  
 
Die Gemeindevertretung beschließt die Durchführung der Sitzung mit der vorstehenden 
angepassten Tagesordnung sowie die Behandlung der Tagesordnungspunkte 28 bis 31 in 
nicht öffentlicher Sitzung, da gem. § 35 Abs.1 GO SH berechtigte Interessen Einzelner es 
erfordern. 
 
Abstimmungsergebnis: 
 
15 Ja-Stimmen, 0 Gegenstimmen, 0 Stimmenthaltungen, 0 befangen 
 
 
TOP 4.: Beschlussfassung über evtl. Einwendungen gegen die Niederschrift 

der Sitzung vom 04.12.2024  
 
Einwendungen gegen eine Niederschrift müssen nach § 25 Abs. 6 GeschO innerhalb von 14 
Tagen nach Erhalt des Protokolls eingegangen sein. Die Niederschrift der Sitzung vom 
04.12.2024 wurde der Gemeindevertretung am 16.01.2025 zur Kenntnis gegeben. 
Einwendungen wurden innerhalb der Frist nicht erhoben. Sie gilt somit als genehmigt. 
 
 
TOP 5.: Mitteilungen des Bürgermeisters  
 
Herr Sievers teilt folgendes mit: 
 

 Bauhofhalle: Die Arbeiten sollen kurzfristig fertiggestellt werden. 
 Pumptrack: Die Ausschreibung läuft und der Spatenstich soll vor den Sommerferien 

stattfinden. 
 Feuerwehr: Bericht über den aktuellen Stand der Machbarkeitsstudie. 
 Zensus 2022: Die Gemeinde hat einen Widerspruch eingelegt, da eine Differenz von 

etwa 200 EinwohnerInnen besteht. Außerdem hat sie sich über das Amt einer 
Sammelklage angeschlossen. Die Kosten belaufen sich auf ca. 5.000,00 EUR pro 
Gemeinde. 

 Osterfeuer: Das Osterfeuer findet am 19.04.2025 statt. 
 Dorffest: Die Orga-Gruppe hat mit den Planungen begonnen. 

 
 
TOP 6.: Einwohnerfragestunde  
 
Es ergehen keine Wortmeldungen. 
 
 
TOP 7.: Anhörung des Seniorenbeirates  
 
Die Mitglieder des Seniorenbeirates lassen sich entschuldigen. Herr Sievers weist darauf hin, 
dass es einen Artikel im Kanalblatt über die nächste Veranstaltung des Seniorenbeirates 
gibt. 
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TOP 8.: Beratung und Beschlussfassung über die Abnahme der Vorplanung 
und über den Abruf der Leistungsstufe 2 für die weitere 
Hochbauplanung "Rotdornallee" 

 
Frau Walther und Herr Winter von Schnittger Architekten und Partner stellen anhand einer 
PowerPoint-Präsentation (Anlage) ihre Planungen vor. 
 
Der Bürgermeister berichtet, dass das Vorhaben bereits ausführlich im Bauausschuss 
beraten wurde und der Gemeindevertretung empfohlen wird. 
 
Beschluss:  
 
Es wird beschlossen: 
 

1. Die Leistungsstufe 1 (LP 1+2) wird abgenommen. 
 
2. Der Bürgermeister wird zum Abruf der Leistungsstufe 2 (LP 3+4) ermächtigt. 

 
Abstimmungsergebnis: 
 
16 Ja-Stimmen, 0 Gegenstimmen, 0 Stimmenthaltungen, 0 befangen 
 
Frau Walther und Herr Winter verlassen den Sitzungssaal. 
 
 
TOP 9.: Gremienumbesetzung  
 
Durch die Niederlegung der Mandate von Joachim Giese (SPD) sowie Oliver Friedrich (CDU) 
ergeben sich Nachbesetzungen (SPD ab sofort, CDU ab 01.04.2025). Die 
Gemeindevertretung ist sich einig über diese en bloc abzustimmen. 
 
Beschluss:  
 
Die Gemeindevertretung wählt: 
 
SPD 
Herrn David Schacht als Mitglied für den Finanz- und Rechnungsprüfungsausschuss. 
Herrn Manfred Dresen als stellv. Mitglied für den Finanz- und 
Rechnungsprüfungsausschuss. 
 
Frau Dr. Leila Kahlisch als stellv. Mitglied für den Hauptausschuss. 
 
Herrn Gunnar Mess als stellv. Mitglied für den Bauausschuss. 
 
Herrn Jens Thies als Mitglied für den Umwelt-, Werk- und Kleingartenausschuss. 
Herrn Manfred Dresen als stellv. Mitglied für den Umwelt-, Werk- und Kleingartenausschuss. 
 
CDU 
Herrn Fynn Rohweder als stellv. Vorsitzenden für den Hauptausschuss. 
 
Herrn Pascal Westphal-Buntrock als Vorsitzenden für den Finanz- und 
Rechnungsprüfungsausschuss. 
 
Herrn Manfred Peters als Mitglied für den Finanz- und Rechnungsprüfungsausschuss. 
 
Herrn Fynn Rohweder als stellv. Mitglied für den Amtsausschuss. 
 
Herrn Fynn Rohweder als stellv. Mitglied für den Wahlprüfungsausschuss. 
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Herrn Fynn Rohweder als stellv. Mitglied für die Schulverbandsversammlung. 
 
Herrn Tobias Schleiminger als Vertreter für das Kuratorium und den Beirat der ev. 
Kindertagesstätte St. Johannes. 
 
Abstimmungsergebnis: 
 
15 Ja-Stimmen, 0 Gegenstimmen, 1 Stimmenthaltung, 0 befangen 
 
 
TOP 10.: Bericht über die Einnahmen- und Ausgabenrechnung der Freiwilligen 

Feuerwehr Schacht-Audorf für das Haushaltsjahr 2024   
 
Der Bericht über die Einnahmen- und Ausgabenrechnung der Freiwilligen Feuerwehr 
Schacht-Audorf für das Haushaltsjahr 2024 wird zur Kenntnis genommen. 
 
 
TOP 11.: Beratung und Beschlussfassung über die Einrichtung einer neuen 

Homepage für die Gemeinde Schacht-Audorf  
 
Beschluss:  
 
Es wird beschlossen, die NetzWerkstatt mit der Erstellung der neuen Homepage zu 
beauftragen. Die Amtsverwaltung wird ermächtigt, den Auftrag zur Umsetzung im Auftrag der 
Gemeinde zu vergeben und die vertraglichen Details mit der NetzWerkstatt abzustimmen. 
 
Abstimmungsergebnis: 
 
15 Ja-Stimmen, 0 Gegenstimmen, 1 Stimmenthaltung, 0 befangen 
 
 
TOP 12.: Beratung und Beschlussfassung über den B-Plan Nr. 28 "Photovoltaik-

Freiflächenanlage an der A7"; hier: Aufstellungsbeschluss   
 
Beschluss:  
 

1. Für das Gebiet südlich des Nord-Ostsee-Kanals,  westlich der BAB 7,  nördlich des 
‚Rader Weg‘ und östlich der Straße ‚Grüner Weg‘, westlich der BAB 7 und nördlich 
der Straße ‚Am Dörpsee‘“ wird der B-Plan Nr. 28 „Photovoltaik-Freiflächenanlage an 
der A7“ aufgestellt. Planungsziel ist die Schaffung eines Sondergebietes mit der 
Zweckbestimmung „Photovoltaik“. 
 

2. Der Aufstellungsbeschluss ist ortsüblich bekannt zu machen (§ 2 Abs. 1 
Satz 2 BauGB). 

 
3. Mit der Ausarbeitung des Planentwurfs und der Beteiligung der 

Öffentlichkeit, der Behörden und sonstigen Träger öffentlicher Belange soll das 
Planungsbüro GSP Gosch & Priewe Ingenieurgesellschaft mbH in Bad Oldesloe  
beauftragt werden. 
 

4. Die frühzeitige Unterrichtung der Behörden und sonstigen Träger der öffentlichen 
Belange und die Aufforderung zur Äußerung auch im Hinblick auf den 
erforderlichen Umfang und Detaillierungsgrad der Umweltprüfung (§ 4 Abs. 1 
BauGB) soll schriftlich durch das Planungsbüro erfolgen. 
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5. Die frühzeitige Unterrichtung der Öffentlichkeit mit der Erörterung über die 

allgemeinen Ziele und Zwecke der Planung nach § 3 Abs. 1 Satz 1 BauGB soll 
durch öffentliche Auslegung für die Dauer eines Monats in den Räumen des Amtes 
Eiderkanal durchgeführt werden. 

 
Abstimmungsergebnis: 
 
15 Ja-Stimmen, 1 Gegenstimme, 0 Stimmenthaltungen, 0 befangen 
 
 
TOP 13.: Beratung und Beschlussfassung über die 1. Änd. des 

Flächennutzungsplanes; hier: Aufstellungsbeschluss   
 
Herr Dresen merkt an, dass in dem Beschlusstext fehlt, dass die Kosten vom Bauträger zu 
tragen sind. Der Beschluss wird um den Punkt 6. ergänzt. 
 
Beschluss:  
 

6. Zu dem bestehenden F-Plan wird für das Gebiet südlich des Nord-Ostsee-Kanals, 
westlich der BAB 7,  nördlich des ‚Rader Weg‘ und östlich der Straße ‚Grüner Weg‘, 
westlich der BAB 7 und nördlich der Straße ‚Am Dörpsee‘“  die 1. Änderung 
aufgestellt. Planungsziel ist die Schaffung eines Sondergebietes mit der 
Zweckbestimmung „Photovoltaik“. 
 

7. Der Aufstellungsbeschluss ist ortsüblich bekannt zu machen (§ 2 Abs. 1 
Satz 2 BauGB). 

 
8. Mit der Ausarbeitung des Planentwurfs und der Beteiligung der 

Öffentlichkeit, der Behörden und sonstigen Träger öffentlicher Belange soll das 
Planungsbüro GSP Gosch & Priewe Ingenieurgesellschaft mbH in Bad Oldesloe  
beauftragt werden. 
 

9. Die frühzeitige Unterrichtung der Behörden und sonstigen Träger der öffentlichen 
Belange und die Aufforderung zur Äußerung auch im Hinblick auf den 
erforderlichen Umfang und Detaillierungsgrad der Umweltprüfung (§ 4 Abs. 1 
BauGB) soll schriftlich durch das Planungsbüro erfolgen. 

 
10. Die frühzeitige Unterrichtung der Öffentlichkeit mit der Erörterung über die 

allgemeinen Ziele und Zwecke der Planung nach § 3 Abs. 1 Satz 1 BauGB soll 
durch öffentliche Auslegung für die Dauer eines Monats in den Räumen des Amtes 
Eiderkanal durchgeführt werden. 
 

11. Es soll eine Kostenübernahmeerklärung durch die Verwaltung gefertigt werden. 
 
Abstimmungsergebnis: 
 
15 Ja-Stimmen, 1 Gegenstimme, 0 Stimmenthaltungen, 0 befangen 
 
 
TOP 14.: Beratung und Beschlussfassung über Angebote verschiedener 

Fachgutachten für den B-Plan Nr. 27 "Heboh"  
 
Der Bürgermeister berichtet, dass die Fläche aktuell verpachtet ist, aber zu Ende September 
gekündigt wurde. 
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Beschluss:  
 
Es wird beschlossen, den Bürgermeister zu ermächtigen folgende Aufträge zu vergeben: 

- Lärmtechnische Untersuchung  
- Verkehrsgutachten  
- Entwässerungskonzept  
- Baugrundgutachten  
- Lage- und Höhenplan wird nach Aufwand abgerechnet  
- Umweltbericht inklusive artenschutzrechtlicher Prüfung  
- Archäologische Voruntersuchung  

 
Abstimmungsergebnis: 
 
16 Ja-Stimmen, 0 Gegenstimmen, 0 Stimmenthaltungen, 0 befangen 
 
 
TOP 15.: Beratung und Beschlussfassung über das PV-Standortkonzept   
 
Beschluss:  
 
Die Gemeindevertretung beschließt: 
 
Das PV-Standortkonzept soll lediglich die Potenzialfläche „A1“ analog zum 
Aufstellungsbeschluss für den B-Plan Nr. 28 zur Entwicklung für Photovoltaik-
Freiflächenanlagen mittels Bauleitplanungen beinhalten. 
 
Abstimmungsergebnis: 
 
15 Ja-Stimmen, 1 Gegenstimme, 0 Stimmenthaltungen, 0 befangen 
 
 
TOP 16.: Beratung und Beschlussfassung für ein Dorfentwicklungskonzept  
 
Herr Gleser erläutert, dass der Begriff Dorfentwicklungskonzept auch 
Ortskernentwicklungskonzept genannt werden kann. Der größte Vorteil an einem solchen 
Konzept sind die Förderkulissen, die sich dadurch ergeben. 
 
Herr Rohweder möchte wissen, wo er die vergangenen Konzepte einsehen kann. Herr 
Gleser teilt mit, dass diese über die Verwaltung einsehbar sind, allerdings nicht mehr 
repräsentabel/nutzbar sind. 
 
Herr Westphal-Buntrock fragt, ob die Erstellung des Konzeptes nicht bereits zu spät ist, da 
durch die Änderungen in der Rotdornallee sowie des Neubaugebietes die Schulen und Kitas 
bereits am Limit sind. Herr Gleser berichtet, dass diese Aspekte mit betrachtet werden. 
 
Herr Dekarz möchte wissen wer die Kosten trägt. Herr Gleser erklärt, dass das Land die 
Konzepte fördert. Sobald genaue Zahlen vorliegen, wird der Bürgermeister die 
Gemeindevertretung informieren. 
 
Beschluss:  
 
Die Gemeindevertretung beschließt die Absicht zur Erstellung eines 
Ortskernentwicklungskonzeptes. 
 
Die Verwaltung wird gebeten: 

1. Eine vergaberechtlich konforme Ausschreibung durchzuführen. 
2. Einen Förderantrag zur Erstellung des Konzeptes beim Land S.-H. einzureichen. 
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Der Bürgermeister wird ermächtigt, den wirtschaftlichsten Bieter zu beauftragen. 
 
Abstimmungsergebnis: 
 
16 Ja-Stimmen, 0 Gegenstimmen, 0 Stimmenthaltungen, 0 befangen 
 
 
TOP 17.: Beratung und Beschlussfassung über die Verrohrung des 

Grenzgrabens am Dörpsee  
 
Beschluss:  
 
Es wird beschlossen, den Grenzgraben, Anlageverzeichnis Nr. 5 zu sanieren. Der 
Bürgermeister wird ermächtigt dem wirtschaftlichsten Bieter den Auftrag zu erteilen. 
 
Abstimmungsergebnis: 
 
16 Ja-Stimmen, 0 Gegenstimmen, 0 Stimmenthaltungen, 0 befangen 
 
 
TOP 18.: Beratung und Beschlussfassung über die Neugestaltung der 

Badestelle am Dörpsee  
 
Herr Dekarz fragt, ob es möglich ist zwei Varianten auszuschreiben (Kauf/Mietkauf). Der 
Bürgermeister erläutert, dass darüber in einer der nächsten Sitzungen beraten werden kann. 
 
Herr Westphal-Buntrock möchte den aktuellen Stand der Beschaffungen wissen. Herr 
Sievers berichtet, dass zwei Sonnenliegen sowie ein Tisch mit Bank bestellt wurden 
(Gesamtsumme etwa 4.500,00 EUR). Die restlichen Arbeiten werden vom Bauhof zum 
Großteil aus eigenen Mittel gebaut (z.B. Grill). 
 
Beschluss:  
 
Es wird beschlossen einen Sanitärcontainer zur dauerhaften Nutzung am Dörpsee 
aufzustellen. Die Verwaltung wird beauftragt Angebote einzuholen. Der Bürgermeister wird 
ermächtigt den Auftrag an den wirtschaftlichsten Bieter zu erteilen. 
Für die diesjährige Badesaison wird ein Sanitärcontainer als Übergangslösung angemietet. 
 
Abstimmungsergebnis: 
 
16 Ja-Stimmen, 0 Gegenstimmen, 0 Stimmenthaltungen, 0 befangen 
 
 
TOP 19.: Beratung und Beschlussfassung über die Verwendung einer Spende 

für Zwecke der Jugendarbeit in Schacht-Audorf  
 
Es handelt sich um eine Spende in Höhe von 1.000,00 EUR. Der Bürgermeister wirbt dafür, 
dass das Bürgermeisterbudget der Entwicklungsagentur für den Lebens- und 
Wirtschaftsraum Rendsburg mehr genutzt werden sollte. 
 
Beschluss:  
 
Es wird beschlossen, die Spende für ein Kinder- und Jugendprojekt „Lange Nacht der 
Bibliotheken“ der Gemeindebücherei einzusetzen. 
 
Abstimmungsergebnis: 
 
16 Ja-Stimmen, 0 Gegenstimmen, 0 Stimmenthaltungen, 0 befangen 
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TOP 20.: Beratung und Beschlussfassung über die Annahme und Verwendung 
einer Spende   

 
Beschluss:  
 
Es wird beschlossen, die Spende in Höhe von 2.500,00 EUR für die Freiwillige Feuerwehr 
der Gemeinde Schacht-Audorf zur Sicherstellung des Brandschutzes anzunehmen.  
 
Abstimmungsergebnis: 
 
16 Ja-Stimmen, 0 Gegenstimmen, 0 Stimmenthaltungen, 0 befangen 
 
 
TOP 21.: Beratung und Beschlussfassung über den Antrag des Heimatvereins 

Schacht-Audorf auf Bezuschussung für das Dorfmuseum und Archiv 
 
Beschluss:  
 
Es wird beschlossen, dem Heimatverein einen Zuschuss in Höhe von 500,00 EUR zur 
Unterhaltung des Museums zu gewähren. 
 
Abstimmungsergebnis: 
 
16 Ja-Stimmen, 0 Gegenstimmen, 0 Stimmenthaltungen, 0 befangen 
 
 
TOP 22.: Beratung und Beschlussfassung über den Antrag der KiTa Farbenfroh 

auf Finanzierung einer "helfenden Hand" durch die Gemeinde Schacht-
Audorf im Rahmen der Betriebskostenfinanzierung 

 
Beschluss:  

Es wird beschlossen, der KiTa „Farbenfroh“ die entstehenden Personalkosten für die 
Einstellung einer zusätzlichen Kraft („Helfende Hände“) im Rahmen einer geringfügigen 
Beschäftigung zu gewähren.  

Abstimmungsergebnis: 
 
16 Ja-Stimmen, 0 Gegenstimmen, 0 Stimmenthaltungen, 0 befangen 
 
 
TOP 23.: Beratung und Beschlussfassung über die Finanzierung eines PiA-

Ausbildungsplatzes ab 01.08.2025 für den AWO Kindergarten Schacht-
Audorf  

 
Herr Bergmann möchte wissen, ob die erste PiA-Ausbildung beendet wurde. Der 
Bürgermeister bejaht diese Anfrage. 
 
Beschluss:  
 
Es wird beschlossen, der AWO Kita Schacht-Audorf die zusätzlichen Personalkosten für den 
PiA-Ausbildungsplatz in Höhe von ca. 22.000,00 EUR jährlich zu gewähren, sofern im 
Rahmen der Betriebskostenabrechnung ein Defizit entsteht. Hierzu wird eine ergänzende 
Vereinbarung zum bestehenden Trägervertrag verwaltungsseitig vorgenommen. 
 
Abstimmungsergebnis: 
 
16 Ja-Stimmen, 0 Gegenstimmen, 0 Stimmenthaltungen, 0 befangen 
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TOP 24.: Beratung und Beschlussfassung über den Antrag auf Erneuerung der 
Steuerung der Bewässerungsanlage des TSV Vineta Audorf   

 
Nach kurzer Diskussion ergeht folgender angepasster 
 
Beschluss:  
 
Es wird beschlossen, eine neue Steuerungsanlage für die Bewässerungsanlage auf der 
Sportanlage der Gemeinde Schacht-Audorf zu installieren. Die Kosten belaufen sich auf 
zirka 3.600,00 EUR. Die Mittel sind im Haushalt bereit zu stellen. 
 
Abstimmungsergebnis: 
 
16 Ja-Stimmen, 0 Gegenstimmen, 0 Stimmenthaltungen, 0 befangen 
 
 
TOP 25.: Beratung und Beschlussfassung über die Satzung des Kinder- und 

Jugendforums Schacht-Audorf  
 
Frau Dr. Kahlisch berichtet, dass sowohl die Haftpflichtversicherung sowie die 
Unfallversicherung der Gemeinde über den kommunalen Schadensausgleich greifen. 
 
Beschluss:  
 
Es wird beschlossen, dem anliegenden Entwurf der Satzung Kinder- und Jugendforum 
zuzustimmen. 
 
Abstimmungsergebnis: 
 
16 Ja-Stimmen, 0 Gegenstimmen, 0 Stimmenthaltungen, 0 befangen 
 
 
TOP 26.: Bericht der Amtsverwaltung  
 
Es wird kein Bericht abgegeben. 
 
 
TOP 27.: Mitteilungen und Anfragen der Gemeindevertreterinnen und 

Gemeindevertreter  
 
Herr Bergmann fragt, ob das Blockheizkraftwerk (Dachs) auf der Sportanlage mittlerweile gut 
läuft? Herr Sievers berichtet, dass es gut funktioniert. 
 
Herr Dresen (SPD), Herr Bergmann (ASW) sowie Herr Peters (CDU) verabschieden den 
Gemeindevertreter Oliver Friedrich und danken ihm für die stets gute Zusammenarbeit in 
den letzten Jahren und überreichen Präsente.  
 
Herr Sievers dankt ihm für sein ehrenamtliches Engagement und bedankt sich auch im 
Namen der gesamten Gemeindevertretung für die gute Zusammenarbeit sowie die geleistete 
Arbeit und wünscht Herrn Friedrich für die Zukunft alles Gute. 
 
Herr Friedrich ergreift das Wort, bedankt sich und wünscht der Gemeindevertretung gutes 
Gelingen.   
 
 
Herr Sievers schließt den öffentlichen Teil der Sitzung um 20:25 Uhr. 
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TOP 32.: Bekanntgabe von in nicht öffentlicher Sitzung gefasster Beschlüsse  
 
Im Anschluss an den nicht öffentlichen Teil der Sitzung stellt Herr Sievers die Öffentlichkeit 
wieder her (keine Öffentlichkeit mehr anwesend) und gibt die gefassten Beschlüsse aus nicht 
öffentlicher Sitzung bekannt. Es wurde eine Vertrags- und eine Grundstücksangelegenheit 
beschlossen. 
 
 
TOP 33.: Schließung der Sitzung  
 
Der Bürgermeister Joachim Sievers bedankt sich für die Mitarbeit und schließt die Sitzung 
um 21:38 Uhr. 
 
              gez. Sievers                                                                                    gez. Laue 
 
  

Joachim Sievers  Lina Laue 
(Der Bürgermeister) Osterrönfeld, 25.03.2025 (Protokollführung)

 
 
 
Anlage 
 
 
 
 
 


